

## **GETXO / Las Terrazas de las Letras se consolidan como actividad estival**

Las Terrazas de las Letras de Getxo se han convertido en una actividad cultural veraniega consolidada y esta temporada han confirmado la buena acogida de la que disfrutan por parte del público, tanto local como foráneo. Estamos registrando una mayor afluencia que en años anteriores -explica Anabel Regalado, responsable de las bibliotecas del Aula de Cultura de la localidad-. Todavía es pronto para dar cifras y hacer un balance cuantitativo, pero la percepción que tenemos es que los resultados están siendo muy positivos.

Estas bibliotecas de verano abrieron el pasado 1 de julio. Se trata de tres casetas instaladas en las plazas de las estaciones de Algorta y Las Arenas, así como en la plazoleta de Sarri, en el barrio de Andra Mari. Además de ofrecer a los lectores un fondo de 2.000 libros seleccionados, disponen de espacios lúdicos para los niños atendidos por monitores en los que se realizan talleres de manualidades y juegos de mesa. Una de las razones de la buena respuesta de la gente es que este año hemos complementado las actividades infantiles con juegos de calle recuperados. Se trata de pasatiempos tradicionales en desuso, como la cuerda o la goma, señala Regalado.

Aunque hacemos hincapié en los niños y los jóvenes para atraerlos a la lectura, las Terrazas de las Letras son bibliotecas familiares en las que los adultos también encuentran títulos interesantes para leer. No sólo hay literatura infantil y juvenil, aclara Regalado. Los fondos están compuestos por libros de lectura ligera, propios de la época veraniega. La mayor parte son novelas y 'best sellers' que sabemos que han funcionado muy bien el resto del año, por lo que normalmente no ofrecemos novedades, detalla. Además de libros, los lectores tienen a su disposición la prensa del día y cómics.

### **Sin requisitos**

El periodo de préstamo para los libros es de 15 días, que en el caso de los tebeos se reduce a una semana. La responsable de las bibliotecas recuerda que las Terrazas de las Letras no son exclusivas de los vecinos de Getxo, sino que cualquiera puede utilizarlas y llevarse libros prestados. Basta con que deje sus datos a la persona a cargo de la caseta. No hay requisitos especiales, ni es necesario ser socio ni tener un carné de lector.

El carácter veraniego de las Terrazas y el hecho de que estén abiertas a cualquier persona hace que no exista un perfil determinado del usuario medio. Anabel Regalado explica que son bibliotecas familiares, lo que se refleja en que atendemos a familias enteras, en algunas ocasiones desde los abuelos hasta los nietos. Entre los lectores hay vecinos de Getxo, veraneantes e incluso visitantes ocasionales que vienen a pasar un día de playa.

Las bibliotecas de verano al aire libre recibieron a cerca de 31.000 usuarios durante el verano pasado y a 27.000 en el de 2006. Las Terrazas de las Letras permanecerán abiertas durante el resto del mes de agosto de lunes a viernes, de 12.00 a 14.00 horas y de 17.30 a 20.30 horas.